
平成 25年 2月 6日 

 

平成 25年電気化学会北陸支部 通常総会・幹事会議事録 

 

 

開催日時  平成 25年 1月 25日（金） 14：00～15：10  

開催場所  パレブラン高志会館（富山市千歳町 1－3－1） 

出席者（敬称略） 

（支部長）高橋、（常議員）舘川、（幹事）釜土、石川、篠原、鈴木、阿部、綿井、宇野、金、

山口 

 

配布資料 

・ 別紙 1 平成 24年度事業報告 

・ 別紙 2 平成 24年度会計報告 

・ 別紙 3 平成 25年度事業計画案 

・ 別紙 4 平成 25年度予算案 

・ 篠原新支部長の所信 

・ 北陸支部春季大会（案） 

・ 北陸支部春季大会（案） 

・ 常議員、支部役員名簿 

 

 

１．出席者数と委任状数確認および支部長挨拶 

開会に先立ち、本総会の出席者と委任状を合わせると 80 名であり、北陸支部会員と

支部顧問・幹事・常議員の総数 143名の過半数である 72名を超えることが報告された。 

 

・北陸支部会員および支部顧問・幹事・常議員（総会開催案内状送付数） 143名 

・出席者                              11名 

・委任状（はがき）                         69名 

・出席者と委任状の合計                       80名 

 

高橋支部長から通常総会・幹事会の開会の挨拶があった。また、幹事会の時間も限られて

いることから、先に支部長退任の挨拶も行った後、議題審議に進んだ。 

 

２．議題   

（1）平成 24年度事業報告並びに決算報告 

平成 24年度電気化学会北陸支部事業報告を資料（別紙 1）、決算報告を資料（別紙 2）

に基づいて報告し、承認された。 

50 周年記念事業を開催したために項目によっては予算と決算に大幅な差が生じてい

る点と基金積立の取り止めについては、別途、総務幹事より説明があり、承認された。 

なお、昨年度から学生発表の最優秀と優秀賞については本会 Electrochemistry 誌へ

の論文投稿を義務化したいとの話であったが、初めての試みであることから、本年は、

福井春季大会で最優秀と優秀賞を受賞した 2名に対して論文投稿を強く勧めて戴くよう、

総務幹事より関係者に依頼があった。 



 

（2）会計監査報告 

平成 24年度電気化学会北陸支部決算報告を資料（別紙 2）に基づいて報告し、承認さ

れた。 

本決算報告について、三協立山株式会社三協アルミ社・宇野様と富山大学・鈴木様か

ら会計監査を受けた旨の報告があり、続いて、代表して宇野様より、出納台帳、預金通

帳、現金、ならびに会計業務が適正であることを確認した旨の報告があった。 

 

（3）支部長交代について 

高橋支部長より、改めて、平成 25年と 26年度の北陸支部長として富山大学の篠原先

生を推薦したい旨の提案があり、全会一致で承認された。この承認を受けて、新支部長

の篠原先生より挨拶があった。（別紙：所信表明）次期執行部では予てから了解されて

いる支部長・理事分離を、ひとまず富山大学内で試行したいとの意向から、執行部体制

を本会理事及び支部総務幹事として富山大学の阿部先生、会計幹事として富山大学の鈴

木先生で支部事務局の任に当たりたい旨の提案があり、了承された。 

 

以降の議題が新年度に関するものであることから、新事務局（篠原新支部長、阿部新総務

幹事、鈴木新会計幹事）に議事進行を交代した。 

 

（4）支部顧問について 

 支部内規第 7 条に基づき、篠原新支部長より、前支部長である高橋光信先生を支

部顧問として推薦したいとの発言があり、了承された。 

 

（5）本部役員の推薦について 

次の方々を平成 25 年度本部役員候補に推薦させていただいた旨の報告があり、了承

された。 

 

 理事       阿部 孝之 様   （富山大学） 

 各賞選考委員   松原  浩 様   （長岡技術科学大学） 

             米沢  晋 様   （福井大学） 

          高村  禅 様   （北陸先端科技大学） 

 編集委員     鈴木 正康 様   （富山大学） 

          山内  健 様   （新潟大学） 

          金  在虎 様   （福井大学） 

 選挙管理委員   宇野 清文 様   （三協立山株式会社） 

  

なお、高橋顧問（前支部長）より、選挙管理委員においては、既に宇野様のご快諾を

得ており、この承認を経て本会に推薦する旨、報告があった。 

 

（6）平成 25年度事業計画および予算案審議 

平成 25年度電気化学会北陸支部事業計画案および平成 25年度電気化学会北陸支部予

算案が山口前総務幹事より提案され（別紙 3・別紙 4）、了承された。 

また春季、秋季大会の担当者に対して、参加費徴収の計画の際には見学会費について

も項目として検討いただき、行事終了の際には収支報告を事務局へ提出していただくよ



う依頼があった。 

 

（7）平成 25 年度 北陸支部春季大会について 

電気化学工業・舘川様から、資料（春季大会案）に基づいて説明があった。 

日程：5月 23日（木）糸魚川温泉「ホテル國富アネックス」 

      24日（金）ヒスイ王国館 および 電気化学工業（株）青海工場 

 

“夜なべ談義”、“若手の会（わかってんのかい）”は人選、内容が未定であることから

引き続き提案等協力依頼があった。 

前執行部から、若手の会の講師選定にあたり、 

（１）長岡新潟地区の若手の先生をまずお考えいただく。 

（２）支部推薦した本会会誌 80周年記念号企画「若手研究者からのメッセージ」の 

   執筆者を参考に依頼したらどうか。 

との提案があった。 

 

（8）平成 25 年度 北陸支部秋季大会について 

金沢大学・山口より、資料（秋季大会案）に基づいて説明があった。 

表協中部支部との合同大会を計画したいとのこと、また日程等は未定であるが、従来の

学生発表を中心とした形でおこなう方向で進める予定である旨、報告があり了承された。 

 

（9）電気化学会第 7 回理事会報告について 

高橋顧問より、理事会報告があった。「公益社団法人電気化学会創立 80周年記念事業

への寄附金」について重ねて依頼があった。（Electrochemistry誌 8月号） 

 

（10）支部顧問退任について 

蓮覚寺聖一様、池田修様からそれぞれ、顧問を辞職したいとの申し出があったことが、

高橋顧問より報告され、了承された。 

 

（11）支部名誉幹事退任について 

中村優子様から名誉幹事を辞職したいとの申し出があったことが、高橋顧問より報告

され、了承された。 

 

（12）その他 

 

・ 常議員代表者の変更について 

電気化学工業（株）青海工場 新村 哲也様から舘川 憲雄様への変更が報告された。 

 （株）田中化学研究所 今泉 純一様から嶋川 守様への変更が報告された。 

・支部幹事の変更について 

  電気化学工業（株）青海工場 舘川 憲雄様から石川 時浩様への変更が報告された。 

 

 

 

 


